



mIRai 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



読書週間で図書クイズ！



現在、伊里中学校は読書週間まっただ中で、様々な取組を展開しております。

その中で、今年も来ました「図書クイズ」。20問の難問・奇問・珍問に答え、上位者には「豪華賞品」！と、図書便りにありました。今年も提供させていただきました「Akiyama Factory」のブックカバー。写真に載せたのは「ネコ」の柄がほとんどですが、それはこちらの好みですのにお気にされませんように。

しかし、今年のクイズの問題は難しかったなあ。みんなできました？



今回も100% 次でラストだ！



16日、県警からカギかけの点検に来られました。この日も119台中、かけ忘れは「ゼロ」！県警の方も「すばらしい！」と言われました。次がラストです。めざせパーカクト！もちろん日常からね。それができなきゃダメですよ～。



今度は「ハンダ」の匂いに誘われて(笑)



学校内を回っていると、何やら懐かしい匂いが…そのまま匂いに誘われて技術室へ。「ハンダ」の匂いでした。前回はハンバーグの匂いに誘われましたが、今回はハンダだったようだ。よくやりましたからねえ「ハンダ付け」。我々の頃は、男子だけだったのですが、今は男子も女子もやっています。みんななかなかの手つきだったですよ。失敗すると本当に熱いので十分注意して製作を進めてください。



仕上げは軽トラにお任せだッ！



最近頑張っていたグランドの草刈り。多くの方の協力を得て、何とか長く伸びていた草はほぼ削り取りました。私の背中を犠牲にして（苦笑）。

そしてこの日、仕上げとばかりに、濱田先生が軽トラにバーを装着、グランド中を走り回ってくださいました。

これで表面がこねられ、土色のグランドが復活するはず。後は所々残った細かい草の処理です。ボチボチとやっていきたいと思います。



見事な花の額縁が玄関に



ある日、所要で1時間ほど校外へ。そして帰って玄関を入ると、明らかに出る前と違います。私の五感が「何か違うぞ！」と信号を発します（ちょっとカッコつけてみました：笑）。

そこには写真のように、額縁にデザインされた生け花が。

色鮮やかな花々が、秋らしい木の実や枝と共に構成されており、それはそれは見事な出来映えです、と生け花の素人の私がエラそうに言つてみたりします（苦笑）。

今回は。お花の谷口先生のお弟子さんが2人来られて生けてくださったようです。本当にいつもいつもありがとうございます。お陰で、いつも季節感あふれる新鮮な玄関でいられます。

よし、次の黒板アートやるぞぉ！と、刺激とやる気をいただきました。



大変だ！ネコがカモを狙ってる？



ある日の朝、見回り時に川の方を歩いていると何やら向こう岸に動く影が！ん？あれはネコちゃんではありませんか？まさかカモを狙ってる？

これは一大事と、駆けつけました私。しばし川面を睨んでいましたが、そのうち去っていきました。当のカモちゃんたちは、全然危機感もなく、悠々と泳いでいます。むしろ近づいてるじゃん！ ハラハラドキドキです。



こんなネコでした♡

自然の摂理で当たり前のこととは言え、かわいいネコとかわいいカモの弱肉強食の世界は見たくはありませんので、ホッとはしましたが、これも人間のエゴなのでしょうか？



続いては同じ日の午後、教育委員会に書類提出を行った際、道路上の日当たりのいい場所でホッコリしている仲良しのネコ2匹を発見してすかさずパチリ。しかし「止まれ」表示の横で寝てるんですもの、こっちもハラハラドキドキでしたよ。